

Patinage artistique - Championnats du monde

La grande première mondiale de Luc Economides

Le patineur artistique Luc Economides va participer cette semaine à ses premiers championnats du monde à Montréal (Canada). Cette saison 2023-2024 aura donné un nouvel élan à la carrière du patineur de Vaujany, prêt à tout pour grimper dans la hiérarchie mondiale.

Les championnats du monde de patinage artistique ont lieu cette semaine et pour la première fois, un nouveau patineur isérois va poser ses lames sur la piste du Centre Bell de Montréal. Luc Economides (25 ans) arrive au Canada avec les carres affûtées et une motivation débordante. Cette saison 2023-2024 restera pour lui un saut énorme dans sa carrière. L'élève de Florent Amodio (ex-champion de France et d'Europe) à Vaujany (Isère), a passé un cap cette saison, symbolisé par sa participation aux championnats d'Europe à Kaunas (Lituanie) en janvier dernier. Médaillé d'argent lors des championnats de France à Vaujany, il a pris énormément d'expérience. « J'ai fait deux Grand Prix (France et Japon, NDLR), un championnat d'Europe, maintenant les Mondiaux, je suis super content qu'on me fasse confiance. J'étais un peu en mode exploration jusqu'aux



Luc Economides (25 ans), vice-champion de France, va participer à ses premiers Mondiaux à Montréal (Canada). Photo Le DL/Stéphane Pillaud

Europe, j'avais des yeux d'enfant, je tâtonnais comme un chaton. Je me rends compte que maintenant, j'ai le droit d'être où je suis », image le patineur, originaire de Normandie.

Charlie Chaplin des temps modernes

Né à Mont-Saint-Aignan (Seine-Maritime) en 1999, Luc Economides a commencé le pati-

nage artistique à Rouen avant de rejoindre Florent Amodio en 2018. Champion de France junior en 2018, à 19 ans, il a aussi participé à deux championnats du monde junior en 2017 et 2018... avant de reporter les couleurs de l'équipe de France en 2024. À quelques jours du championnat du monde, Luc Economides a passé l'hiver à densifier ses entraînements. « On a retravaillé les sauts, les pirouettes dans le moindre dé-

tail », reprend le patineur. Economides a fait une compétition en février dernier en Estonie, il n'est pas revenu avec les résultats qu'il espérait. « J'étais blessé, j'avais un souci à la hanche, une inflammation du psoriasis et une lombalgie. Aujourd'hui, c'est tout bon. J'ai eu du kiné, de l'ostéo, de la cryothérapie... Je suis requinqué ! », poursuit l'Isérois. Et pour ces Mondiaux, Economides veut prendre du plaisir dans la pati-

Repère et De en da

L'Isère aux cha de patin couple Loicia Mercie présent dernier d'Europe Villard d'accro

noire d changé niveau beaucoup que je je sauts da où j'inc je vais c ple Axe détaille prendre tion est que je n une tell la glace premie monde

● Louis /
► Ses r
Jeudi, p
à 21h55
Samedi
23h à 3